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Avant	le	match	à	Bordeaux,	destination	qui	réussit	plutôt	bien	au	Racing,	c'est	Romain	alias	MisterInfiny
de	l'excellent	site	girondins4ever.com	qui	se	prête	au	jeu	de	l'interview	croisée.	Au	menu	:	la	saison
bordelaise,	Denilson,	...

(racingstub.com)	Pouvez-vous	nous	parler	de	la	première	moitié	de	saison	bordelaise	?	Quelles	sont	les	forces	et	les
faiblesses	de	votre	équipe	?	Les	joueurs	en	vue	?	
(girondins4ever.com)	Tout	d'abord,	nous	savions	que	nous	avions	l'effectif	sur	le	papier	pour	réaliser	une	bonne	saison.	Seulement	voila,
la	saison	dernière	aussi...	Donc	beaucoup	d'appréhensions	avec	bien	sûr	de	nouveaux	joueurs,	le	départ	de	cadres,	et	l'arrivée	de
Ricardo...	Au	final,	nous	sommes	deuxième	de	ce	championnat	et	je	pense	que	ce	n'est	pas	immérité.	Pour	une	fois,	on	pourrait	même
dire	que	si	nous	n'avions	pas	été	volé	par	l'arbitrage	à	certains	matches,	nous	serions	beaucoup	plus	proche	de	Lyon	qu'aujourd'hui.	En
conclusion,	une	très	bonne	entame	de	saison,	un	bon	début	de	mois	de	janvier	que	tous	les	supporters	craignent	(c'est	ce	qui	nous	avait
fait	chuter	la	saison	dernière	au	classement	)...	Tout	pour	plaire	!
Les	forces	sont	celles	que	nous	n'avions	pas	la	saison	dernière	:	de	la	rigueur,	de	la	solidarité,	de	l'expérience	et	un	bon	état	d'esprit.	Il	y	a
certains	matches	que	nous	n'aurions	jamais	gagné	l'année	passée	mais	grâce	à	cet	esprit	combatif	et	à	cette	solidarité,	nous	avons	réussi
à	nous	imposer	grâce	notamment	à	une	excellente	défense,	actuellement	la	meilleure	de	France	et	la	seconde	d'Europe.	Notre	défaut
aurait	été	il	y	a	quelques	semaines,	notre	jeu.	En	effet,	nous	avions	la	réputation	de	ne	pas	être	spectaculaires	et	de	ne	pas	produire	de
jeu,	avec	pourtant	une	équipe	à	connotation	sud-américaine.	Mais	voila,	après	le	match	face	à	Auxerre,	le	jeu	est	apparu	et	nous	ne
pouvons	que	féliciter	les	joueurs.	
Le	collectif	prime	mais	il	y	a	toujours	des	joueurs	au	dessus	du	lot.	Ulrich	Ramé 	s'impose	comme	le	gardien	de	choix	avec	des	arrêts
décisifs	à	chaque	match,	Monsieur	«	3	poumons	»	dit	Rio	Mavuba	semble	vraiment	inépuisable,	Fernando	Menegazzo	semble	être	la
bonne	affaire	du	mercato	d'été,	et	Alejandro	Alonso,	un	danger	incessant...	

Bordeaux	occupe	une	très	belle	2ème	place	alors	qu'elle	se	trouvait	dans	le	ventre	mou	l'an	passé.	Quelles	sont	les
raisons	d'une	telle	remontée	?	Ricardo	?	Le	recrutement	?	Un	peu	de	tout	ça	?	
Comme	expliqué	précédemment,	l'état	d'esprit,	la	hargne,	la	solidarité,	la	rigueur,	l'expérience,	tant	de	paramètres	qui	changent	une
équipe.	Une	personne	a	amené	tout	ça	:	Ricardo.	Le	recrutement	y	est	aussi	pour	beaucoup	de	choses	avec,	à	la	différence	des	autres
années,	des	recrues	pourtant	inconnues	mais	étant	déjà	très	appréciées	de	tous.	Alonso,	Menegazzo,	Perea,	rajoutés	à	Smicer,	Cheyrou,
Denilson,	cela	donne	un	effectif	expérimenté,	qui	n'a	plus	envie	de	revivre	cette	saison	chaotique	qu'était	celle	de	l'année	dernière.	Bien
sûr,	nous	avons	parfois	de	drôles	de	matches	comme	celui	de	Nice	hier	soir(ndlr	mardi	soir	en	Quarts	de	finale	de	la	Coupe	de	la	Ligue)	où
nous	avons	pu	voir	une	équipe	de	Bordeaux	solide	mais	avec	une	attaque	trop	juste...

Quels	peuvent	être	les	objectifs	girondins	pour	la	fin	de	la	saison	?	Faut-il	privilégier	les	deux	coupes	ou	tout	miser	sur	le
championnat	?	
Avant	tout,	une	qualification	européenne,	mais	inutile	de	dire	que	la	Ligue	des	Champions	est	vraiment	l'objectif	principal.	Avec	déjà	une
coupe	en	moins	à	cause	du	match	pitoyable	de	hier	soir,	il	y	aura	encore	la	Coupe	de	France,	mais	lorsque	l'on	voit	les	équipes	restantes,
cela	fait	peur...	Le	championnat	doit	donc	être	une	priorité,	une	qualification	pour	la	Ligue	des	Champions	ne	pouvant	s'obtenir	que	par
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cela	fait	peur...	Le	championnat	doit	donc	être	une	priorité,	une	qualification	pour	la	Ligue	des	Champions	ne	pouvant	s'obtenir	que	par
là...	

En	cette	période	de	mercato	hivernal,	quels	sont	les	bruits	qui	courent	à	Bordeaux	?	La	rumeur	Zalayeta	est-elle	fondée	?	
Beto	aurait	dû	signer	il	y	a	quelques	jours.	Etrange	rumeur	qui	s'est	cependant	confirmée	et	qui	est	passée	prioritairement	devant	un
poste	plus	offensif...	Le	défenseur	international	portugais	devrait	s'engager	dans	les	jours	qui	suivent	gratuitement,	mais	son	club	lui	re-
propose	un	nouveau	contrat	qui	le	fait	encore	hésiter...	Espérons	que	le	joueur	arrive	vite	afin	de	jouer	le	plus	rapidement	possible	et	de
rendre	encore	plus	imperméable	cette	défense.	D'autres	noms	circulent	bien	sûr	comme	Dalmat,	Renato,	Meyong...	et	bien	sûr	Zalayeta.
Les	dirigeants	ont	pris	contact	selon	nos	informations	avec	la	Juve	pour	avoir	le	joueur	en	prêt	(joueur	qui	est	le	5ème	attaquant	à	Turin...)
mais	il	semblerait	que	son	salaire	soit	beaucoup	trop	élevé	(300000€	mensuel)...	Autant	dire	qu'il	n'y	a	pas	trop	d'espoirs	à	avoir...	Afin	de
nous	aider	dans	cette	tâche,	la	Juventus	a	proposé	à	notre	club	de	recevoir	une	option	sur	Rio	Mavuba	en	vu	de	la	prochaine	saison...	Un
NON	catégorique	des	dirigeants	en	est	sorti.	Wait	&	See...

Le	match	aller	coïncidait	avec	les	grands	débuts	du	Brésilien	Denilson.	Hormis	son	but	face	à	Monaco,	il	n'a	pas	(encore)
brillé.	Que	pensez-vous	de	ce	joueur	?	
Lorsqu'on	fait	venir	Denilson	c'est	pour	qu'il	joue,	et	non	pas	qu'il	rentre	en	fin	de	match.	A	l'image	d'un	Savio	qui,	pourtant	en	arrivant
n'avait	plus	du	tout	le	niveau,	Denilson	devrait	jouer	tous	les	matches	afin	de	prendre	ses	repères	et	s'acclimater	le	plus	rapidement
possible.	Seulement	voila,	un	match	sur	3	en	tant	que	titulaire,	et	des	bouts	de	matches...	Difficile	pour	un	joueur,	n'ayant	pas	joué	depuis
plusieurs	années	pour	divers	problèmes,	de	revenir	au	niveau	qui	est	le	sien.	Comparé	à	son	homologue	brésilien	il	n'a	certes	pas	la
vitesse	de	débordement,	mais	il	a	la	technique	et	cette	faculté	à	effacer	n'importe	quel	joueur...	C'est	du	gâchis	pour	le	moment...

Pensez-vous	que	le	Racing	va	se	maintenir	en	L1	?	Que	pensez-vous	de	son	effectif	?	
La	grosse	erreur	du	Racing	est	tout	simplement	au	niveau	de	la	circulation	des	joueurs.	Trop	de	départs	pour	si	peu	d'arrivées,	mauvaises
ou	moyennes	de	surcroît.	Avec	pourtant	de	bons	jeunes	derrière,	mélangés	avec	des	anciens,	Strasbourg	a	toujours	créé	le	jeu,	sans	pour
autant	gagner...	Cela	me	rappelle	la	saison	de	Bordeaux	2004/2005	où	l'équipe	avait	un	joli	fond	de	jeu,	mais	n'arrivait	que	très	peu	à
gagner.	Cependant,	lorsqu'on	regarde	les	attaquants	que	Strasbourg	possède,	cela	me	parait	un	peu	juste...	Que	vous	restiez	en	Ligue	1	?
C'est	souhaitable	bien	entendu,	car	vous	n'êtes	pas	l'équipe	la	plus	mauvaise...	Mais	l'écart	s'est	creusé,	il	faudra	enchaîner	les	victoires
pour	remonter	dans	la	zone	de	non-relégation.	Il	faudra	certainement	partir	du	principe	que	vous	n'avez	rien	à	perdre...	

Que	retenez-vous	du	match	aller	entre	Strasbourg	et	Bordeaux	?	
Un	match	très	difficile,	et	on	s'y	attendait	!	Au	début	de	la	saison,	nous	étions	loin	de	nous	imaginer	que	Strasbourg	serait	aussi	bas
maintenant	au	classement	:	un	bon	jeu,	mais	peu	de	réussite,	c'est	bien	dommage.	Cependant	nous	avions	nous	aussi	réalisé	un	bon
match,	sans	pour	autant	être	spectaculaires.	A	cette	époque,	les	équipes	sont	encore	en	rodage,	il	faut	du	temps...

Pour	finir,	comment	voyez-vous	la	rencontre	de	samedi	?	Un	pronostic	?
Pour	nous,	il	n'y	a	une	nouvelle	fois	pas	le	choix	:	gagner	et	ne	surtout	pas	laisser	filer	des	points	à	domicile,	qui	plus	est	face	à	une
équipe	mal	classée.	Nous	attendons	donc	la	confirmation	des	deux	bons	matches	face	à	Auxerre	et	Monaco	par	une	victoire	samedi	soir	à
Chaban	Delmas.	Je	pense	que	ce	sera	un	match	assez	difficile	cependant,	toujours	selon	l'état	d'esprit	des	deux	équipes,	mais	que	nous
devrions	l'emporter	sur	le	score	de	un	but	à	zéro.	

Un	grand	merci	à	MisterInfiny	pour	ses	réponses	!	Pour	suivre	l'actualité	des	Girondins,	rendez-vous	sur	Girondins4Ever 	!
allez-racing
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